

Le base-ball cubain veut redorer son blason



La Havane, 17 mars, (RHC/PL).- Le base-ball cubain veut redorer son blason. Higinio Vélez, président de la Fédération cubaine de base-ball a assuré à La Havane que Cuba redeviendra un des principaux théâtres du base-ball dans les Caraïbes et dans le monde.

Au cours d'une conférence de presse, Higinio Velez a annoncé la décision de Cuba d'adhérer à la Confédération de Base-ball professionnel des Caraïbes.

«Nous avons demandé être membre à part entière de la Confédération de Base-ball professionnel des Caraïbes, un désir des supporters qui est aussi la volonté du gouvernement. C'est pourquoi nous voulons créer les conditions pour organiser un classique régional» a relevé le président de la FCB.

Et il a ajouté que c'est une des raisons de la rénovation dont fait l'objet en ce moment le stade Latino-américain de La Havane. L'autre grande raison : Ce stade accueillera mardi prochain un match amical entre les Rays de Tampa Bay, des Grandes Liges des Etats-Unis et une équipe cubaine. Et parmi les spectateurs de marque, le président Obama.

«Il est indispensable pour atteindre ce but de disposer d'un stade répondant aux exigences techniques actuelles et dans un avenir proche, cette installation sera à même d'accueillir des tournois du plus haut niveau» a-t-il relevé.

Au sujet des démarches à entreprendre pour devenir membre à part entière de la Confédération de Base-ball professionnel des Caraïbes, le président de la FCB a signalé :

«Nous attendrons. Il y aura des réunions, des accords, des négociations sur des aspects légaux...Notre position reste la même : participer au processus de normalisation des relations afin d'insérer des joueurs

cubains dans les Grandes Ligues de manière légale et sûre, comme cela se passe dans d'autres pays, dont le Japon» a-t-il conclu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/87549-le-base-ball-cubain-veut-redorer-son-blason>



Radio Habana Cuba